



Différence entre reconnaissance de dette et transaction

Par **Miio**, le **08/05/2009** à **00:36**

Quelle est la différence entre une reconnaissance de dette et une transaction ?

Suite à une erreur de la banque, mon ex me doit plusieurs milliers d'euros. Il préfère faire une **transaction** et me verser une "**indemnité transactionnelle**" plutôt que de signer simplement une reconnaissance de dette.

Son frère est avocat et mon ex semble tenir à cette distinction pour des raisons que je n'arrive pas à comprendre. Y-a-t-il une entourloupe ? Une différence subtile entre ces deux termes ?